



Las obras de la nueva Escuela de Enfermería terminarán a finales de 2015

Los trabajos para integrar el centro universitario en el Campus comienzan en 2014 ● El Ayuntamiento cede la parcela municipal a la institución académica

Judit Calvo

El nuevo edificio de la Escuela de Enfermería de la capital estará construido a finales de 2015. Así lo han constatado la alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, durante la firma del convenio de cesión de las parcelas donde se levantarán las nuevas instalaciones, donde está previsto que las obras den comienzo a finales de 2014.

Es el Ayuntamiento de la capital el que cede los terrenos (que se encuentran dentro del campus) a la Universidad de Salamanca, «se trata de una cesión para que ahí se construya una Escuela de Enfermería y se mantenga durante 30 años, y si pasado ese tiempo deja de serlo, tendrá que utilizarse en cualquier caso para usos universitarios», ha subrayado Valdeón, que valora la «buena sintonía» con los responsables universitarios durante el proceso.

Por su parte, el rector se ha mostrado «muy contento de poder venir a Zamora para un asunto tan importante para la Universidad de Salamanca y para los estudiantes», mientras que agradeció a los responsables municipales y universitarios su colaboración para la construcción del nuevo edificio.

Se trata de una parcela de 2.682 metros cuadrados de superficie situada en la confluencia entre la Avenida de Requejo y Carlos Piniella, dentro del recinto del Campus Viriato y con una edificabilidad total de 5.247 m² que pueden distribuirse en dos plantas. La construcción de la Escuela de Enfermería se llevará a cabo con cargo a la subvención de dos millones de euros concedidos por la Junta de Castilla y León al Ayuntamiento para financiar este proyecto.



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

El rector (centro), junto a la alcaldesa y los responsables de las escuelas universitarias y el Consejo Social de la Universidad.

Un comité de expertos valora ahora distintos proyectos para la construcción de 1.000 metros cuadrados

El comité de expertos nombrado por el Ayuntamiento de la capital estudia ahora varios proyectos con el objetivo de elegir «el mejor», que según explicó la alcaldesa pasa por valorar la accesibilidad, el diseño o la eficiencia energética, entre otras características. En conjunto, el pro-

yecto tiene que cumplir el requisito de construir 1.000 metros cuadrados útiles.

Con la firma del convenio de colaboración relativo a la cesión de terrenos de titularidad municipal finaliza la parte más administrativa del proceso, que según los dos firmantes ha tenido que superar «numerosos obstáculos que hemos subsanado de la mejor manera posible». Precisamente, que el Ayuntamiento asuma la construcción de la Escuela de Enfermería no es habitual, «pero sí lo mejor en este caso», señalaron.

El nuevo edificio asegura la mo-

dernización y mejora de las instalaciones actuales, del edificio de la avenida de Requejo, «y hace posible la integración de los alumnos en la vida del Campus, que ya lo hacían, pero ahora con más facilidad, además de acercarlos al hospital, donde pasan muchas horas de formación», subrayó Hernández Ruipérez.

La «revitalización» del campus, así como «las posibilidades de crecimiento», se abren según la alcaldesa gracias a la urbanización de la parcela, ahora propiedad de la Universidad de Salamanca, «que tiene la posibilidad de ampliarse».